

Une tentative d'annuler la désignation de magistrats du Tribunal Suprême est rejetée au Venezuela



Caracas, 16 juillet, (RHC).- Des députés du Bloc pour la Patrie au Venezuela ont annoncé de nouvelles actions de rejet à la demande de l'Assemblée Nationale, à majorité d'opposition, d'annuler la désignation de magistrats du Tribunal Suprême de Justice, qui avait été faite en 2015

La principale instance judiciaire a déclaré que l'Assemblée Nationale n'a pas la faculté de réviser, annuler ou révoquer le processus de désignation de magistrats.

Le chef du Bloc de la Patrie, Héctor Rodríguez, a fait savoir que ces 6 derniers mois, le législatif n'a subi que des échecs. Il a par ailleurs annoncé que le Parlement a une nouvelle fois rejeté un décret d'urgence économique, qui permettrait de faire face à la situation complexe que vit le pays.

Il a rappelé que le chef de l'état, Nicolás Maduro, a invité l'opposition à plusieurs reprises à entamer un dialogue politique pour garantir la paix et la stabilité nationale et que celle-ci pose des conditions aux négociations.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/100132-une-tentative-dannuler-la-designation-de-magistrats-du-tribunal-supreme-est-rejetee-au-venezuela>



Radio Habana Cuba